
途中まではそこそこ⽬標通りに進めていましたが、途中から⼤失速した感が
かなりありました。

でも１年間の⽬標を⽴てていたおかげで、仕事では前進できたことと、でき
なかった事が明⽩となりました。
反省として、プライベートの⽬標が全然達成できていなくて、それが仕事に
も影響していたんだろうなと思いま



感情リリースを初め、こんなアプローチの⽅法があるのか、
と驚きと⾯⽩さと⾃分への期待が増しました。そんな勉強を
沢⼭させていただき⾃信に繋がっています。



基礎的な構造的、⾮構造的の知覚スキルをとにかく⽇々、⾃分の⾝体や仲
間、仕事先で実践練習を定期的にやっていました。

これは（ヒプノでも、⽬標達成セミナーで設定したと思われる）1年間定期
的に練習して仕事に活かしていくという⽬標達成の⼀部は達成しているかも
です。



⼭本先⽣のセミナーでこの1年間も成⻑
を感じれることができました。



理論的なのでわかりやすくて助かってま
す。
まだまだ落とし込めてないのですが、ゆ
っくり進んでいけたらと思ってます。
ありがとうございました。



１年前の⾃分と⽐較すると、ずいぶん１⽇を穏やかに過ご
せるようになってきたのを感じます

⼭本先⽣のセミナー動画とともに⾃分の⾝体のいろいろな
部分や⼼の状態を知り、⾒直しケアを続けていくことで
⽇々患者さんに提供できるものや⾃分が感じ取れるものが
少しずつ変化してきたように思います

知識だけでなく、たくさんの気づきを得ることができまし
た。ありがとうございました！



今年も臨床ですぐ実践できる勉強会を開催していただき、
⾃分⾃⾝とても充実した1年でした

またエネルギーリリース、感情リリースを繰り返し練習し
完全とは⾔えませんが以前よりは感覚がわかり精度が上が
ってきている実感があります。



今年も様々な内容の講座を楽しく受けさせてもらいまし
た。ありがとうございます。
新しい評価やアプローチを習い上⼿くいったことそうでな
いことを精査しながら今後も続けていきたいとおもいま
す！
⽬標に関しては8割程度だったです。
来年の新しい⽬標を今考えています！



今年も様々な内容の講座を楽しく受けさせてもらいまし
た。ありがとうございます。
新しい評価やアプローチを習い上⼿くいったことそうでな
いことを精査しながら今後も続けていきたいとおもいま
す！
⽬標に関しては8割程度だったです。
来年の新しい⽬標を今考えています！



毎年そうですが、
今年が⼀番成⻑できました！



今まで読んだ本でオススメの本を教えてください
（ジャンル問わず何冊でも知りたいです）

体の診⽅の勉強会8回⽬以降（不定愁訴編？）の
予定があれば教えていただきたいです。



イエスとノーの受け取り⽅ですが、反応が繊細です。明
確にできる訓練⽅法があればご教⽰ください。
⾃分の安定化が不安定な可能性も疑っています。体幹作
りの所要時間や出来上がる感覚の⽬安、他の⽅法などあ
るようでしたらご教⽰ください。



神経修復の加速については何かやりようがあるで
しょうか？



評価をいくつか重ねた際に予測できることがでて
くると思うのですが、予測に反した所から、つじ
つまが合わなくなって混乱してしまうことがある
のですが、どうされているでしょうか？



①中には感情リリースを応⽤して新しい治療技術を思い
付く⼈がいる様に聞きましたが、⾃分はさっぱり思い付
きません。どのようにしてひらめくのでしょうか？

②以前オーラで患部がわかる旨の話があったように思い
ますが、⼭本先⽣は、よく使われますか？

③開業時のチラシについて、ポイント等あれば聞きたい
です。



負の感情を抱いた後に体に蓄積して
しまう条件などはありますか？



形のないものを形あるものにする時のコツがあれば
教えて下さい。
（形のないものを形のないまま扱うこと、形あるも
のに形のない意味や価値をくっつけるのは得意です）



体に蓄積していた負の感情エネルギー
をプラスのエネルギーに変換する⽅法
はありますか？



お⾦を稼ぐことへの抵抗感の減らし⽅に
ついて



整体の料⾦の値上げの抵抗感について



夜の性⽣活で元気がなくなったことについて



NISA（投資）はやった⽅がいいのか？



私が来店時に患者さんに聞いている�質問に
ついて（リアルと感情リリースでの質問）



オンラインコンテンツの最初の商品
でのおススメとアドバイスについて



介護保険の住宅改修について



⼭本先⽣がやっている感染症の対策
について教えて欲しい



感情リリースで結果を出せずまだ使
えていません



⾃律神経の評価について、できたら
教えて欲しいで



衝撃抜きのセミナーは開催されますか？



憑依について、教えて欲しいです



感情リリースで結果を出せずまだ使え
ていません



評価で⼤切にしていること、評価の
コツについて



実は、私から変なエネルギーをもらってしまったと⾔う⽅が
何⼈かいます?（いろいろ敏感な⽅達で、私が施術をしてい
るお客様ではないです）

⾃分でも、何かに憑かれてるんじゃないか？という⾃覚があ
ります。しかも複数。どうしたものかと思っております。
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